



新たな決意で 朝見神社で年頭祈願

三光建設工業の2025年は1月6日が仕事始めの日でした。毎年の恒例行事として、仕事始めの日には、別府八幡朝見神社で年頭祈願を行います。当社から歩いていける距離の朝見神社は、鎌倉時代に創建され、第二次世界大戦後は温泉神社を合祀し、別府温泉の守護神として崇敬され、地元をはじめ県外や海外からも参拝者が訪れています。この日の朝は雨模様でしたが、皆が集まる頃には雨も上がりました。皆で新年の挨拶を交わし、年末年始の過ごし方について話をしている内に、神主さんが現れて、御神木の前に誘導をしてくれました。樹齢千年を超える御神木の前に立ちお祓いを受けた後は本殿に昇殿して、正式参拝を行いました。年頭祈願の後には、記念の集合写真を撮影しました。

2025年も、安全を最優先に、お客様に喜んでいただけるように社員一同全力で取り組んで参ります。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

新年の決意 仕事始め式



1月6日に別府八幡朝見神社で年頭祈願を行った後は、大会議室にて仕事始め式を行いました。まずはじめに、会社の指針となる経営理念と基本姿勢を皆で唱和しました。そして、北村社長による年頭訓示があり、続いて全社員により2025年の抱負が発表されました。資格の取得など仕事

の目標をはじめ、ジムで体力をつけることや受験生の子供のサポートなど個人的な目標まで、ひとりひとりが様々な抱負を発表しました。

その後、会社の年次計画や各委員会からの年次計画が発表されて、皆で目指すべき方向を共有しました。



編集
後記

早いもので年が明けて1ヶ月が経ちました。2月は1年の中でも最も寒い月となります。防寒対策や感染症対策を万全にして、皆で元気に仕事に取り組めるように尽力いたします。



HP & SNS で最新情報発信中!

三光建設工業のホームページやフェイスブックページで、最新情報を発信しています。ぜひこちらもご覧ください。



HP



FB



最新情報
発信中!